
アンビット・エナジー・ジャパン 創立 3 周年

柴田重則・智子エグゼクティブ コンサルタント
3 周年おめでとうございます！電力自由化の幕開けは、日本の未来を明るく照らしました。一歩先ゆくアメリカ市場で、切磋琢磨し、実績、信頼を積
み上げてきたアンビットが日本市場に打ち出したプランは素晴らしく、お客様にも十分満足いただけるものであり、インフラ事業に誠実に着実に取り
組む事ができています。日本の電力自由化、アンビットの日本上陸、このタイミングと、出会いは人生の奇跡！益々進化する電力事業をともに歩める
事に感謝しています。

３周年を機に社員一同、更なるサービス向上に努めてまいりますので、今後ともなにとぞ変わらぬご愛顧のほど、よろしくお願い申
し上げます。

江頭俊文・恵美子ナショナル コンサルタント
あなたがもしも未来を見る事が出来たら、将来流行るものを仕掛ける側に回りたいと思いますか？私達夫婦は何度も、創業の地アメリカでのイベントで、
日本の 12 年後のアンビットの未来を誰よりも見てきました。実は新電力移行率 100％のアメリカで、アンビットはいまだに日本以上の急成長を遂げて
います。もう 3 年ではありません。まだモメンタムは始まってすらいないのです。4 年目から始まるアンビットエナジージャパンの快進撃を私達と一
緒に楽しみましょう！

西原充雄エグゼクティブ コンサルタント
アンビットエナジー・ジャパンの輝かしい 3 周年をお祝い申し上げます。2017 年の年明け、テキサスの友人からのオポチュニティーを受けてから、
プレオープン、グランドオープンと立ち上げに関わってきました。私にとっての創設期とは、「時代を変えて行こう !」という思いでの戦いでした。コー
ポレートの皆さんとも、ともに戦う “戦友 “ という感じでした。毎日がワクワクし、ドキドキしていました。大変でしたが私にとってアンビットビジ
ネスへの “情熱 “が育っていった、かけがえの無い時期でした。現在、アンビットエナジー・ジャパンは、日本の新電力のリーディングカンパニーと
して、着実にその地位を築いてきています。まだまだ、道半ばではありますが、常に初心を忘れず、これからも、ともに学び、ともに成長し、仲間と
ともに、コーポレートとともに、成功を分かち合っていきたいと思います。 

弊社コンサルタントの皆さまから３周年祝いのメッセージをいただきました 

電気を切り替えられるということすら知りませんでしたが、アン
ビットを紹介してもらい、切り替えの申し込みも簡単にできました。
同じ電気を毎月少しでも安く使えるので今後も利用したいです。

（大阪府　50 代男性）

初めて電気の切り替えを行いましたが、コンサルタントの方が手続
きの仕方を説明しながら一緒に行ってくださり、簡単に切り替える
ことができました。その後も特に面倒な手続きなどなく、毎月今ま
でより電気代が安くなっているので切り替えて良かったです。

（長崎県　60 代男性）

実家で実際に電気料金が安くなったため、一人暮らしの私もアン
ビットを利用するようになりました。夏場は特にエアコンで電気料
金が高くなるので、アンビットに切り替えて節約できています。

（神奈川県　20 代女性）
３年間使い続けていますが、今までカスタマーケアセンターの対応
がいつも迅速、丁寧、明確です。何かあった際安心して頼れるので、
アンビットを使い続けたいと思っています。    （東京都　50 代女性）

友人に勧められ、最初は友人のためにと切り替えましたが、２～３ヶ
月分の電気料金を比較すると前よりも安くなっているので、現在は
勧めてくれた友人に感謝しています。            （北海道　60 代女性）

贅沢はできない年金暮らしのため今まで電気代も節約していました
が、低価格保証が付いているアンビットに切り替えてさらに電気代
が安くなり、少し心にも余裕ができました。    （滋賀県　70 代男性）

お 客 さ ま の 声

このたび、アンビット・エナジー・ジャパンは、おかげさまで 3 周年を迎えることができました。
これもひとえに皆様のご愛顧とご支援によるものと深く感謝しております。

アンビットのお客さまは「低価格保証プラン」で過去３年間に、総計約 4

億 1 千万円の電気代を節約をし、アンビットのコンサルタントはアンビッ
トを通し自身のビジネスを設立し経済的自由を手に入れるという夢を叶
え始めています。そしてアンビットの本社とコールセンターを合わせ、
常時 100 人以上の社員が、お客さまとコンサルタントの皆さまをサポー
トできる体制を整えています。
また、アンビットでは年間を通して様々な社会貢献活動に参加していま
す。2020 年 2 月に行われた、年齢・障がい・文化の違いに関わりなく、
誰もが支え合うことで、主体的に参加できる社会づくりの促進を目的と
されたマラソン大会「ぽっかぽか共生マラソン大会」へは、 アンビットの
カントリーマネージャー

また、アンビットは献血
をサポートしています。
献血の血液は、事故や手
術での大量出血のために
使われるように思われる
こ と か 多 い で す が、約
80% は癌や白血病など

私たちは地域のお客さまと、会社を支えているコンサルタントの皆さま
のお役に立てる、そして社会に還元できる会社を目指しています。

であるスティーブ・ワー
グナーをはじめ、社員
達がランナーとして参
加し完走しました。

病気の治療のために定期的に使用されています。また血液には有効期限
があるため、定期的かつ継続的な献血か必要とされています。そのため
にアンビットでは社員が定期的に献血に参加できるよう、本社同ビル内
の献血センターへ 3 ヶ月に１度申請制で勤務時間内でも献血に行くこと
のできる時間を設け、献血をしやすい環境を整えています。


